

**PRESSBOOK**

CHEN Fei

*Asahi Shimbun*

*November 2016*

2016年(平成28年)11月25日 金曜日

3版 ◎ 4

加藤泉の彫刻(手前)と陳飛の絵画(奥)が並ぶ



美術家 画家  
加藤泉×陳 飛



## 異なる作風 響き合う2人展

胎児や太古の仮面のように見える人物の絵画と彫刻で知られる美術家の加藤泉(47)が、中国の画家・陳飛(32)と、旧水力発電所の巨大空間を生かした美術館で2人展を開いている。ともに、不思議に響き合っている。発電機器や導水管跡が残る高さ10㍍の大空間に、加藤の高さ3㍍を超える原始美術のような彫刻が並び、壁にはくつきりとした輪郭線で描かれた陳の大作絵画が掛かる。富山県入善町の発電所美術館での展示は、大正15年建設の空間で、こんな光景を見せてている。

同館では、大空間を意識した

架設的な現代美術展を多く開いてきたが、絵画や彫刻の展示の可能性を探るために加藤に出品を依頼。加藤が親交のある陳に声を掛けた。

陳や加藤の絵画はオーバーダックスに壁に掛けられ、加藤の木やソフトビニールの彫刻も、大きな空間の中央を空けるように置かれている。「空間を意識しきれいで失敗する。むしろ真ん中を抜いてみた」と加藤。そして近くで拾った石ごとに人物像を描いた新作を導水管跡に配し、発電機器の傍らに小さな彫刻を置く。

「美術館より博物館に行く方が近代産業を支えた大空間で、前近代的な加藤の人物像と現代的な陳の人物像が共鳴している。」と加藤は話した。

12月18日まで「入善町芸術の森発電所美術館」(0765・780621)。月曜休館。一般600円など。

(編集委員・大西若人)